

Ressort: Vermischtes

## Umfrage: Nur einer von 100 Deutschen war noch nie im Ausland

Berlin, 30.08.2013, 12:28 Uhr

**GDN** - Nur ein Prozent der Deutschen ist einer Umfrage zufolge noch nie im Ausland gewesen. Die Erhebung im Auftrag des Reiseportals "Lastminute" ergab zudem, dass es vier von zehn Deutschen auf Auslandsreisen in zehn Länder und mehr bringen.

Während Frauen durchschnittlich acht Länder bereist haben, war der Durchschnittsmann schon in elf Staaten unterwegs. In einem Flugzeug sitzen die Deutschen in ihrem Leben rund 19 Mal. Männer fliegen auch häufiger als Frauen (22 beziehungsweise 17 Mal), jedoch ist jeder siebte Deutsche (14 Prozent) noch nie geflogen. Und ganze fünf Prozent der Deutschen waren noch nie am Meer, jedoch wünschen es sich fast zwei Drittel (62 Prozent) von ihnen. Für die Erhebung hatte das Marktforschungsinstitut Yougov repräsentativ 1.015 Frauen und Männer ab 18 Jahren online befragt.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-20748/umfrage-nur-einer-von-100-deutschen-war-noch-nie-im-ausland.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619